
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立揖斐高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

２ 開催日時  令和５年２月９日（木）１３:２５～１５：４５ 

 

３ 開催場所  揖斐高等学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  長沼健治郎  揖斐高校同窓会会長 

        副 会 長    鷲見千恵子    揖斐高校ＰＴＡ会長 

委  員    服部 均   揖斐川町商工会会長  

野村 茂雄  ＪＡいび川 代表理事 専務 

折戸 朱美   揖斐厚生病院看護師 

杉山 洋子   揖斐川町社会教育委員 

髙橋 真紀    揖斐川町住民福祉部健康福祉課課長補佐 

                 矢野 智    元揖斐郡小中校長会長 

保井 円     大和神社 宮司 

今井 博也   揖斐高校ＰＴＡ副会長 

                                                                 

              学 校 側    西脇 勝己  校長 

               長澤 紀明    教頭 

河田 禎彦  事務長                  

井藤 恵理子 教務主任           

              棚橋 梨恵  生徒指導主事（代理）         

              安野 幸成  進路指導主事・図書渉外部長 

              松野 将之  特別活動部長（代理）         

              山田  結子  保健安全部長   

              澤田 和枝  生活環境科・デザイン科主任  

 

５ 会議の概要（協議事項） 

  自己評価について提言・質問等 

   意見１：ＩＣＴ機器の活用が一部の教員に偏っていないか。研修等を実施して、すべての教

員が活用する方向に進めてほしい。 

意見２：身だしなみに関する講話を入学時からやったほうがよい。 

    ⇒入学時に身だしなみに関するオリエンテーションを行っているが、さらに充実さ

せる方向で検討する。 

意見３：日常生活で生じるさまざまな問題に対応する能力（ライフスキル）をアップさせる

教育を行う必要がある。 

意見４：学習成果発表会は、発表内容が素晴らしかった。より良い発表にするために、どう

表現するかを考えさせ、プレゼン力を付けさせるとよい。 

 



意見５：ＰＴＡ役員については、小中学校の時はやらされている感じが強いが、高校では自

分でやるかやらないかを決めることができたので、楽しく活動ができた。 

意見６：歯科及び眼科の治療受診率が低いのは、関心のない親が多いためではないか。 

意見７：虫歯になるのは歯磨きをしていないからではないか。また、食生活が乱れている生

徒がいるとの話もあった。生活習慣を整えることが急務であると感じた。 

意見８：遅刻・欠席の総数が増えたのは、特定の生徒が多く遅刻・欠席しているとのことで

あったが、心に不安を抱えた生徒が増えたのも一因でないか。生徒の家庭環境をチ

ェックし、しっかりサポートしていただきたい。 

意見９：単独でチームを作れない部活動がでてきている。高校入試の独自選抜を利用するな

どして、部活動の加入率アップに努めてほしい。 

意見 10：今年度はコロナ禍で保護者が学校に来ることができる機会が少なかった。来年度は、

できるだけ多くの機会を設けるようにしてほしい。 

  

６ 会議のまとめ 

（１）様々な視点から得られた意見を参考に、学校経営に反映させていくことを確認した。 

（２）「地域連携による活力ある高校づくり推進事業」については、委員の皆さんが本校と揖斐川

町を中心とした地域連携活動をよくご存じであり、要望や意見はなかった。 

（３）来年度の委員については、今後個別に依頼する。  


